
Pièces 7 Pièces

Superficie 262 m²

Référence 160

Prix 1 490 000 €

Mollégès
Maison à vendre (13940)
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Un petit bijou au cœur du village, venez découvrir ce magnifique mas restauré avec

goût et raffinement. Le propriétaire a utilisé des matériaux d'époque qui donnent un

charme incroyable à ce bien, nous y retrouvons des poutres anciennes, des sols en

pierre  et  différents  éléments  architecturaux  d'antan.  L'intérieur  de  la  maison  a

intégralement  été  transformé,  l'ensemble  est  composé  de  2  bâtiments  qui

développe une surface habitable globale de plus de 260m². La partie principale de

166m² dispose d'une cuisine séparée avec son coin repas, d'un grand salon avec

cheminée en pierre ainsi que 3 ...

This magnificent and characterful farmhouse, restored with taste and refinement, is

a  little  gem  in  the  heart  of  the  village.  The  owner  has  used  reclaimed,  period

materials  to give this  property  incredible  charm, with old beams, stone floors and

various architectural features from another era. The interior of the house has been

completely  transformed and the  property  comprises  2  buildings  with  a  total  living

area of more than 260 m². The main part, offering around 166m² has a kitchen with

dining area, a large living room with stone fireplace and, on the first floor there are 3

bedrooms, all ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

Contacter l'agence
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